

Mühlheimer Nachrichten, Freitag, 14. September 2007

---

## Herzlichen Glückwunsch

Bürgermeister Bernd Müller gratulierte ganz herzlich Heinz Hölzel, der im Rahmen der Stadtverordnetenversammlung am Donnerstag, 13. September, erneut zum Ersten Stadtrat der Stadt Mühlheim am Main gewählt wurde.

Zudem freuten sich der Rathauschef und der Erste Stadtrat Heinz Hölzel über die Delegation aus der Partnerstadt Tiefenort, die unter der Leitung von Bürgermeister Hüther nach Mühlheim kamen und neben einer Stadtrundfahrt auch der Stadtverordnetenversammlung beiwohnten.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main  
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main  
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611  
[stadt-muehlheim](http://stadt-muehlheim.de).